

Bericht des Schiedsrichterwarts 2015

Das Tagesgeschäft der LV-Schiedsrichter auf unseren PV Ost Turnieren verlief positiv – so gilt der Dank allen eingesetzten LV-Schiedsrichtern! Stephan Weigel aus Chemnitz hat auf der 35. Deutschen Meisterschaft Doublette am 16. Und 17. Mai 2015 in Halle (Saale) nationale Schiedsrichtererfahrung gesammelt.

Durch die Teilnahme an DPV-Schiedsrichterausschusssitzungen in Düsseldorf und in Duisburg kann ich regelmäßig u.a. an Regelauslegungen mitarbeiten und sie an unsere Schiedsrichter weiterleiten. Das ist wichtig für die Verständlichkeit und für korrekte Schiedsrichterentscheidungen auf dem Platz.

Außerdem wurde der Kontakt zum Schiedsrichterausschuss genutzt, um an Informationen zur Leitung eines Schiedsrichterlehrgangs zu gelangen. Ein neuer Schiedsrichterlehrgang soll voraussichtlich im Herbst 2016 stattfinden. Die Vereine werden in Kürze über das Vorhaben informiert. Interessenten und ein genauer Termin werden ab sofort gesucht.

Ich bedanke mich bei allen Aktiven im PV Ost und wünsche allen eine tolle Saison 2016!

Bastian Pelz

Schiedsrichterwart im PV Ost